

Baumlehrpfad Margareten

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 13.06.2023 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen, allen voran die MA42 und MA28 werden ersucht, den Baumlehrpfad Margareten, ein 2010 eröffnetes umweltpädagogisches Vorzeigeprojekt, zu erneuern und angesichts der zahlreichen neuen Bäume in Margareten stark auszubauen.

Begründung

Der Margaretner Baumlehrpfad wurde 2010 vom damaligen sozialdemokratischen Bezirksvorsteher Kurt Wimmer eröffnet und seitdem konnte man die Straßenbäume nicht nur betrachten, sondern sich bei einem Spaziergang gleich mit der Geschichte des jeweiligen Baumes beschäftigen. An der Ecke Fendigasse/Reinprechtsdorferstraße beginnt der Stadtwanderweg: Bei jedem Baum gibt es Wissenswertes über Herkunft, Alter und Wuchs zu lesen. Der Lehrpfad führt nicht nur durch die Fendigasse – auch in den Seitengassen kann man sich über Ahorn, Platane, Sommerlinge, Hainbuche und Co. informieren. Manche Infotafeln sind nun zu erneuern und in der Kohlgasse wurden dank einer Initiative der SPÖ zahlreiche neue Bäume gepflanzt. Es ist Zeit, den Baumlehrpfad Margareten ins nächste Level emporzuheben!

BRin Mag.^a Elke Hanel-Torsch
Klubvorsitzende

BR Wolfgang Mitis